



BISCHOF AUS GHANA ZU BESUCH. An der Staatlichen Berufsschule III konnte jetzt ein besonderer Gast begrüßt werden: Bischof Paul Bemile von der Diözese Wa im Norden Ghanas informierte sich über das berufliche Bildungssystem in Bayern. Bischof Bemile ist zurzeit als Gast von Pfarrer König, der selbst seit vielen Jahren an der Berufsschule III Religionsunterricht erteilt, in der Pfarrei St. Josef. Mit viel Interesse und Elan kam der Bischof aus Ghana mit den bayerischen Schülern des Berufsgrundschuljahres Agrarwirtschaft ins Gespräch – erleichtert durch seine nahezu perfekten Deutschkenntnisse. Angetan vom freundlichen, gut ausgestatteten Schulhaus und der angenehmen Atmosphäre konnte Bischof Bemile viele neue Eindrücke mitnehmen.